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會議  

   

地區設施管理委員會（下稱「地委會」）於本年 6 月 4 日舉行第十次

會議。  
 

要求善用 屯門中央圖書館外 石柱  

 

2.  屯門中央圖書館外有石柱沒有任何裝飾設備，希望可加以利用，如讓

年輕人在石柱塗鴉。康樂及文化事務署 (下稱「康文署」 )  代表指出，向建

築署查詢後，雙方均對塗鴉建議採取開放態度，此外，於石柱設置木椅也

是另一選擇。議題交予設施及工程工作小組跟進。  
 
增建休憩 處改善環境  
 

3.  主席表示，兩幅建議改為休憩處的土地可分開處理。第一，由於康文

署態度正面，龍逸邨前一幅面臨屯門河的土地的相關事宜會在設施及工程

工作小組跟進；第二，由於友愛南巴士站後一幅土地涉及興建交通交匯處

事項，會交由區議會轄下的屯門區發展及規劃工作小組跟進。此外，秘書

處會協助安排委員到上述兩個地點進行實地視察。  
 
4.  主席會在區議會會議提出有部門代表不願意出席委員會會議的問題。  

 
大興公共 圖書館抽風系統提 升工程計劃  
 
5.  地委會通過撥款二十萬元，進行大興公共圖書館抽風系统提升工程。  
 
社區參與 工作小組報告  
 
6.  地委會通過康體發展督導小組的十份、社區閱讀督導小組的「屯門閱

讀節」活動和地區藝術督導小組的「版畫工作坊」及「屯門藝術節 2013」

活動的撥款申請。地委會也同意社區閱讀督導小組本年度繼續與香港書刊

業商會合辦書展。款額超過 10 萬元的活動，即「屯 門區賀歲盃足球嘉年
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華 」、「屯門閱讀節」、「版畫工作坊」、「屯門藝術節 2013」，會交七

月二日舉行的區議會會議尋求通過。  

 
設施及工 程工作小組報告  
 
7.  屯門區在本年 3 月至 4 月期間共完成四項地區小型工程，另外有二十

五項正在跟進當中。  

 
8.  有委員表示，早前「一群單車愛好者」致信土木工程拓展署 (下稱「土

木工程署」 )，表達對區議會擬興建釣魚台，造成署方單車徑改道的關注。

他們憂慮市民在垂釣時，會影響騎單車人士的安全。就此，多名委員提出

不同意見。有委員反對興建釣魚台，認為設施不能把釣魚人士規範化，加

上於屯門河抓獲的魚類實際上不適宜食用，設立釣魚台只會帶出合法垂釣

的錯誤信息；亦有委員支持興建釣魚台，認為即使修改單車徑路線也毫不

影響使用，釣魚台並能配合屯門河美化計劃，平衡釣魚和踏單車人士的利

益。  

 
9.  民政總署代表表示，釣魚台的最終名稱未有定案，加上工程完成後，

該處並不會提供魚杆輔助器等設備，故可充當休憩處的角色。主席表示，

地委會可考慮於該處豎立杯渡像，配合美化屯門河計劃。他總結表示，在

釣魚台完工前，地委會將重新討論命名事宜。  

 
第四屆全 港運動會屯門區籌 備委員會工作小組 報告  
 
10.  第四屆全港運動會 (下稱「港運會」) 已在本年 6 月 2 日完滿結束，屯

門區獲得 2 金 7 銀 4 銅的佳績。屯門區在網球項目奪得全港總亞軍，而排

球項目亦取得全港總季軍。秘書處會聯絡各體育項目的領隊和教練等，進

行屯門區檢討會議，而在 6 月 28 日全港性的綜合檢討大會上，有關代表會

發表於本區檢討會議上收集到的意見。  
 

屯門河美 化工程 -興建連接 屯門河兩岸行人橋 工程 項目匯報  

 

11.  房協已和工程顧問探討了減省連接屯門河兩岸行人橋工程開支至四千

萬的可行性，但結果未如理想。房協已通知民政總署上述情況，希望署方

可增加額外資源，以便跟進。  
 
12.  有委員認為政府應投放更多資源，盡快展開工程。另有委員認為本地

的建築成本只會不斷增加，如房協仍未能開始工程，只會令情況更差。另

有委員則建議房協把四千萬元交予區議會，由議會接手負責興建工程。委

員會議決把議題交回區議會會議繼續討論。  
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